



TheraSonic nomme Géraldine Le Duc présidente de son comité stratégique

Paris, France, le 22 juillet 2025

TheraSonic est heureux d'annoncer la nomination de Géraldine Le Duc en tant que présidente de son comité stratégique. Géraldine était déjà membre indépendante de ce comité depuis septembre 2024, travaillant aux côtés du CEO Benoît Larrat, ainsi que du venture studio M2Care qui soutient la société depuis sa création.

Géraldine Le Duc est forte de 10 ans d'expérience en tant que dirigeant dans le secteur pharmaceutique à l'interface entre physique et médecine. Elle a débuté sa carrière comme scientifique à l'European Synchrotron Radiation Facility (ESRF), où elle a participé à la découverte de l'effet radiosensibilisant des nanoparticules AGuIX conduisant à la création de NH TherAguix en 2015. En tant que cofondatrice et PDG de NH TherAguix jusqu'en 2023, Géraldine Le Duc a supervisé le développement de l'entreprise, obtenant plus de 35 millions d'euros de financements, initiant six essais cliniques, dont deux à Harvard, et établissant un partenariat stratégique avec Sanofi.

Aujourd'hui, Géraldine Le Duc apporte son expérience et expertise auprès de l'accélérateur LyonBioPôle et participe au comité d'investissement de Pulsalys, SATT de l'Université de Lyon. Son nouveau rôle au sein de TheraSonic renforcera le développement clinique de la société ainsi que ses relations avec l'industrie.

« Je suis ravie de rejoindre TheraSonic dans un rôle à responsabilités, et honorée de la confiance qui m'est faite par Benoît et les actionnaires de la société. Les données précliniques sont prometteuses et confirment à mes yeux le potentiel de la société. Je souhaite aux côtés de Benoît, participer activement à l'étape de croissance à venir, forte de mon expérience », déclare Géraldine Le Duc.

Benoît Larrat, CEO cofondateur de TheraSonic, ajoute : « Nous sommes heureux d'accueillir Géraldine dans ce rôle stratégique. Son expérience de dirigeante Deeptech et ses connaissances du secteur des biotechnologies viennent renforcer notre gouvernance à l'orée de notre entrée en phase clinique avec Gustave Roussy, moment charnière de notre développement. »



À propos de TheraSonic

TheraSonic est une startup MedTech issue du CEA et du CNRS dont l'ambition est d'améliorer le traitement des maladies neurologiques - en particulier les cancers du cerveau - en facilitant l'accès des médicaments dans le système nerveux central. La société s'appuie sur plus de 15 ans de recherche pour mettre sur le marché un dispositif médical innovant d'ultrasons transcrâniens robotisés conçu pour ouvrir temporairement et localement la barrière hémato-encéphalique.

Parallèlement à la validation clinique de son dispositif, TheraSonic développe des partenariats avec l'industrie pharmaceutique au stade préclinique afin de démontrer la valeur ajoutée de son approche basée sur les ultrasons pour différentes classes thérapeutiques et indications médicales.

Pour en savoir plus : www.therasonic.fr





TheraSonic appoints Géraldine Le Duc as chairwoman of its strategic committee

Paris, France, July 22nd 2025

TheraSonic is pleased to announce the appointment of Géraldine Le Duc as Chairwoman of its strategic committee. Since 2024, Géraldine has been a member of the committee, working alongside CEO Benoît Larrat and the M2Care venture studio, which supports the company since its inception.

Géraldine Le Duc, with ten years experience as an executive in the pharmaceutical industry, bridges the gap between physics and medicine. Her career began as a scientist at the European Synchrotron Radiation Facility (ESRF), where she co-discovered the radiosensitizing effect of AGuIX nanoparticles. This groundbreaking discovery led to the establishment of NH TherAguix in 2015. As a co-founder and CEO of NH TherAguix until 2023, Géraldine spearheaded the company's growth, securing over €35 million in dilutive and non-dilutive funds. She initiated six clinical trials, including two at Harvard, and forged a strategic partnership with Sanofi.

Géraldine Le Duc now shares her expertise and experience at LyonBioPôle accelerator and serves as a member of the investment committee of Pulsalys, the Technology Transfer Office of Université de Lyon. Her new role at TheraSonic will reinforce the clinical development of the company and develop the relationship with industry players.

"I am delighted to join TheraSonic in a role of responsibility and honored by the trust placed in me by Benoît and the company's shareholders. The preclinical data are promising and, in my view, confirm the company's potential. Alongside Benoît, I look forward to actively contributing to the next stage of growth, drawing on my experience," said Géraldine Le Duc.

Benoît Larrat, CEO and co-founder of TheraSonic, added: *"We are pleased to welcome Géraldine to this strategic role. Her leadership experience in Deeptech and her expertise in the biotechnology sector will strengthen our governance at a pivotal moment as we approach the clinical phase together with Gustave Roussy cancer center, a key milestone in our development."*



About TheraSonic

TheraSonic is a MedTech startup spined off from CEA and CNRS with the ambition to improve the treatment of neurological diseases—particularly brain cancers—by facilitating drug delivery to the central nervous system. The company leverages over 15 years of research to bring to market an innovative robotic transcranial ultrasound medical device designed to temporarily and locally open the blood-brain barrier.

In parallel with the clinical validation of its device, TheraSonic is developing partnerships with the pharmaceutical industry at the preclinical stage to demonstrate the added value of its ultrasound-based approach for various therapeutic classes and medical indications.

For more information, visit: www.therasonic.fr

